

KATA PENGANTAR

Tiada kata yang paling indah selain puji dan rasa syukur kepada Allah SWT, yang telah menentukan segala sesuatu berada di tangan-Nya, sehingga tidak ada setetes embun pun dan segelintir jiwa manusia yang lepas dari ketentuan dan ketetapan-Nya. Alhamdulillah atas hidayah dan inayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Proyek Akhir bisa terselesaikan tepat waktu. Pada penyusunan Proyek Akhir ini, penulis membuat sebuah aplikasi berbasis *web* yang dapat membantu para user yang ingin memasarkan produknya secara *online* disaat pandemi Covid-19.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang penulis hormati dan cintai yang membantu secara langsung maupun tidak langsung selama pembuatan Proyek Akhir.

Terutama kepada keluargaku yang tercinta, Ayahanda Achmad Faoka Irianto Mulku Zahari, dan Ibunda Sri Rahayu yang selalu mendoakan serta memberikan semangat yang luar biasa dan dukungan moril dan material. Untuk Kakanda Meita Yuri Purnamasari, SH., Kemas Rizal Syahputra, S.Kom., dan Adinda Indira Febri Maharani yang selalu memberikan doa dan semangat.

Ucapan terima kasih juga disampaikan sebesar-besarnya kepada Bapak Robbi Hendriyanto, S.T., M.T. selaku Dosen Pembimbing I dan Tedi Gunawan, S.T., M.Kom. selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya dengan memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang sangat berguna dalam penyelesaian Proyek Akhir ini.

Dalam kesempatan baik ini, penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Sari Dewi Budiwati, ST, MT, Ph.D. selaku kaprodi D3 Sistem Informasi yang telah memberikan arahan pada Proyek Akhir.
2. Ibu Suryatiningsih, S.T., M.T., OCA., C.Ht. selaku dosen wali Fakultas Ilmu Terapan Universitas Telkom Bandung.

3. Rekan satu kelas D3SI-43-04 yang sudah berjuang bersama.

Penulis menyadari bahwa penyusunan proyek akhir ini jauh dari sempurna, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan proyek akhir ini. Oleh karena itu, penulis berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Akhir kata, penulis mengharapkan semoga tujuan dari pembuatan proyek akhir ini dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan.

Bandung, 29 Agustus 2022



Penulis